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/Estado do Rio de Janeiro
IwEi PRESIDENTE

CÂMARA MUNICIPAL DE CABO FRIO
cg •ICAÇÃO N° 343/2013. Em, 20 de maio de 2013.

SOLICITA AO EXM° SR. PREFEITO 
MUNICIPAL UM NOVO PARÂMETRO DE 
CICLOVIAS A SER IMPLANTADO NO 
MUNICÍPIO.

Exm° Sr. Presidente da Câmara Municipal de Cabo Frio.

O Vereador que estai-subscreve} /atèndendoXtudo mais o que detennina o 

interesse público, INDICA^Douta.MesaTna.formaTegimental^o envio de expediente 

ao Exm° Sr. Prefeito^Municipal.'solicitando-um jnovo>parâmetro de ciclovias a ser
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implantado no municípior^<^ n
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Sala das Sessões,. 20,demaio^áe 2013.
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Com o crescimento da<cidade,
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aumentando significativamenté/ ^
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Hoje, as ciclovias'existentes;na cidade, estão'Constrúídas no centro de Avenidas 

de fluxo intenso de automóvel, trazendo enorme problema de convívio entre ciclistas e 

motoristas.

o número-.de usuários de bicicletas está
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Sabemos que a forma mais segura de utilização de ciclovias é uma faixa na 

lateral da pista, com largura suficiente para o tráfego de duas bicicletas em paralelo e 

de l,5m de distância para um automóvel.

Devemos acabar com as ciclovias de centro de canteiros, atravessando as ruas 

em cada retorno, no meio dos automóveis.

A todo o momento, temos atropelamento de ciclistas nestes pontos. 

Solicito aos nobres pares o apoio a esta indicação.


